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1. El ruego es que nos trate con el mismo 
respeto que al resto de concejales,  ha 
salido en defensa de Rafa Gómez, por que 
se han hecho  unas serie de ataque 
personales,  nosotros no pedimos que 
salga en nuestra defensa ni mucho 
menos, le vamos a pedir que no nos 
insulte. No se si el Ruego va destinado al 
Señor Alcalde me gustaría que como poco 
mostrase un poco de respeto por que es 
un ruego que le estoy haciendo a usted 
personalmente, no nos llame mal 
educados por que no lo vamos a 
consentir, por que no lo somos y mucho 
menos nos envié a psicoanálisis por que 
no tenemos ningún cuadro médico que 
necesite de ese servicio medico a si que 
sea respetuoso con todos y cada uno de 
ellos que estan aquí por que 
representamos a muchos ciudadanos. 

1. redes sociales: Usted  tiene dos perfiles uno que es Roberto 
Raga Gadea y otro  que es Roberto Raga Alcalde de Riba-Roja, 
usted siempre ha dicho que ese perfil es suyo quiere decir que 
usted lo a creado, pero claro cuando usted utiliza la palabra 
Alcalde en el perfil de alguna manera si que es haciendo uso de la 
institución en ese perfil, cuando usted pone la dirección Plaza del 
Ayuntamiento y el teléfono del Ayuntamiento. Consideramos que 
aunque haya sido usted o quien sea  que haya hecho ese perfil, 
quien accede a ese perfil de facebook  si que ve la institución de 
atrás y  ven al Alcalde no ven a Roberto Raga Gadea. Viendo esto 
y aclarando nosotros consideramos que el uso que usted le esta 
dando por parte de esa pagina de Facebook  en estos momentos 
no son correctos, nunca seria correcto si usted hace uso de esa 
pagina anunciar, opinar decir  como partido político Socialista 
para eso ya tiene el suyo pero no el del alcalde. Ahora es momento 
que estamos en campaña electoral  precampaña, que se han 
convocado las elecciones Municipales ya,  y a partir de ahora hay 
ciertas cosas  que nosotros los que ocupamos un  cargo publico 
los partidos políticos, las instituciones y en este caso usted 
alcalde  que podemos o no podemos hacer, incluso están 
prohibidas hacerse. Esto se comunico el otro día cuando nos 
convocaron por el tema de organizar los espacios en los medios 
de comunicación yo ya lo comente, yo pedí algo, yo le dije que no 
nos obligara a ir a la Junta electoral a denunciar ya de primera, 
pero no hemos tenido respuesta ninguna de la consulta y usted 
sigue haciendo lo mismo, solo decimos que creemos que no lo 
están haciendo bien que usted delante de mi opinión no va 
rectificar por que no lo ha hecho pero si no rectifica nos veremos 
obligados a denunciara la Junta Electoral. Si lo hemos dicho aquí 
que no es cosa,  es porque utiliza el perfil de alcalde, yo no creo 
que bien que un perfil donde ponga Alcalde de Riba- Roja este 
continuamente promocionando publicaciones de su partido. 
¿Usted va a cambiar eso? 
 
2. Hemos pasado muchas resoluciones de alcaldía y hemos 
observado que había muchísima bonificaciones de IVI por familia 
numerosa, por que estamos ahora en el periodo entonces si que 
me gustaría que me dijeran si se sabe cuantas familias numerosas 
se benefician de la bonificación del IVI en Riba- Roja. 
 
3. Nos gustaría preguntar actualmente cuantos  chóferes tenemos 
en plantilla y cuantos están trabajando, si no hemos contado mal 
creo que son 6, creo que han duplicado la plantilla en 
conductores, pero si que queremos que se nos digan y por escrito 
si puede ser, los horarios, las funciones de cada chofer eso por 
escrito. Y preguntamos la ultima persona que entro a trabajar que 
parece ser que entro a sustituir vacaciones de algún chofer y 
sigue trabajando, ¿os pueden decir por que sigue trabajando? La 
ultima persona es una chofer y también tenemos constancia de 
que no puede desarrollar sus funciones como cualquier otro 
chofer. Nos dicen que la chofer que es mujer no le dejan que lleve 
el autobús de las escuelas infantiles, yo pregunto eso es cierto y si 
es cierto por que a una chofer no le dejan hacer la ruta de las 
escuelas infantil, segundo por que sigue trabajando y agradecería  
el cuadro y las funciones de cada uno de los chóferes en plantilla. 
 
4.El pasado pleno tuvimos aquí dos personas donde preguntaron 
por el tema del tiro olímpico hoy hemos visto en una resolución de 
alcaldía que se desprecinta el tiro olímpico pero creo que el motivo 
era por mantenimiento, entonces el ultimo pleno estaba cerrado e 
pedían una respuesta de lo que había pasado que tenían 
documentación dentro que tenían que cogerlo, si se ha 



 

 

desprecintado han podido entrar los del tiro olímpico. Y si nos 
puede explicar el porque se precinto y cual es el problema legal 
del tiro olímpico. Entendemos que la gran mayoría que pertenece 
no es gente de Riba-Roja lo cual pueden pensar que incluso los 
propios socios no habrá mucho interés en solventarlo por que es 
que es poca gente la de Riba- Roja que hay. A lo mejor no puede 
traer la rentabilidad que usted querría, pero esta en Riba -.Roja y 
es competencia, entonces le pido explicaciones de cómo esta el 
tema. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1quisiera preguntar, nuestro grupo incorporo a los presupuestos 
una partida de 60.000 euros para solucionar los problemas del 
Centro de día carpintería exterior, humedades, solución a la puerta 
de entra con una de doble acceso y que a fecha de hoy no se han 
cometido, saber el por que no se ha realizado. 
 
2. Volvemos a insistir aunque ya lo he dicho en la presentación al 
leno de la Auditoria Laboral. 
 
3. Si tenemos ya fecha para la fase primera de las obras de sellado 
de Baseta Blanca si hay una fecha propuesta para que se inicie ya.  
 
4. Suponemos que han tenido en cuenta la instalación de un 
desfribilador en el edificio de la botalla en nuestra visita no lo 
hemos visto, y siguiendo con la botalla si se han tenido en cuenta 
la eficiencia energética tal como aprobamos en este pleno para los 
edificios municipales. 
 
5. Si es normal que se corte una calle para jugar un partido de 
baloncesto o de fútbol con presencia policial en el barrio Ciudad 
Jardín. 
 
6. Se están haciendo cursos de tiempo libre y  piscina  en el Cij 
con la promesa de trabajo por parte del Ayuntamiento, a mi esto 
no me cuadra que no se aclarase eso. 
 
7. Y ahora quería hablar también de las urbanizaciones de la zona  
Norte creo que han tenido una reunión con dichos vecinos y entre 
otros temas han manifestado su desacuerdo con el carril bici, así 
como en Masia de Traver no entra por la urbanización si no que se 
ha hecho una calle ciclo peatonal pues la Adv. del Turia de Monte 
alcedo lo que se ha hecho que pàse por toda la Avenida y no 
permitiendo aparcar a los vecinos, tengo constancia que se les a 
ofrecido hacerles un parking a 500 metros de donde viven, creo 
que eso no es la solución para el carril bici, ya hubo problemas 
con unos bordes esquineros de las aceras que los coches no 
podían y se tuvieron que quitar, y también quería preguntar el 
carril bici que baja del Molinet  tiene un bordillo de 10 cm y yo creo 
que es peligroso por que además esta en bajada y cualquiera que 
se le vaya la rueda se podría caer a la calzada y habría que darle 
una vuelta para ver como esta. 
 
8. Quisiera hacer una sugerencia de poner una pegatina en los 
contenedores de residuos con la información de telefono y días 
para que no sirva de excusa el desconocimiento para que la gente 
deje los enseres de gran tamaño fuera de los contenedores, yo 
creo que eso no es un gran gasto y ya no serviría de excusa el 
desconocimiento. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. Hace ya tres plenos yo le pregunte al concejal de Personal por la 
Auditoria Laboral hoy a lo largo de este pleno se hablado de la 
Auditoria Laboral pero yo no he entendido muy bien lo que estaba 
explicando y le pido por favor que nos explique por que no  nos 
hace llegar la Auditoria Laboral.  
 
2. Vamos a tener por fin esta legislatura presupuesto o ya lo 
dejamos para la siguiente? 
 
3. Quisiéramos saber si se va a convocar la comisión de 
remunicipalización de la limpieza viaria o también se va dejar para 
la próxima legislatura. 

 
 
 
 


